comunicado de prensa

## **COMUNICADO DE PRENSA 092**

## Avanza construcción del edifico de Posgrados, el proyecto de infraestructura más grande construido en la UPTC

La obra para la cual se destinó una inversión total de \$21.601.107.545, a la fecha lleva un avance del 17% y si el proceso progresa como se tiene planeado, finalizaría en el mes de mayo de 2020 y allí funcionarán los programas de postgrados de la sede central de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia.

La construcción se levanta sobre un lote de 8.837 m² y tendrá un área total de 10.910 m², distribuida en cuatro plantas que comprenden 9 oficinas de dirección de postgrados, 98 aulas con capacidad para 30 personas cada una, 12 aulas polivalentes, un auditorio con capacidad para 500 personas, además de cafetería, una sala de juntas para el Consejo Superior, una oficina alterna para la Rectoría y 67 parqueaderos. Igualmente, el proyecto contará con un acceso peatonal que facilitará el ingreso a las otras edificaciones de la Universidad desde la calle 38.

La construcción, la adelanta el Consorcio Futuro, y previo al inicio del proyecto se llevó a cabo la socialización con los dueños de los predios con los que colinda, lo que quedó registrado en las actas de vecindad

Cabe destacar que este proceso inició hace tres años con la primera fase licitatoria para la adjudicación de la obra, necesidad sentida para estos programas ya que el incremento de programas académicos de ese nivel ha sido notable; de 65 a 98 programas posgraduales en 2018, evidenciándose como una obra que, por sus características de uso, exigía una obra de esta magnitud.

Por: Yolette Romero Bohórquez / Dirección Comunicaciones.

Tunja, 20 de junio de 2019





